



10 de julio de 2023

**JUSTICIA**

**Juez deja en la cárcel a pareja que se hizo pasar por policías**

Édgar Jacob O. y Julio César L., quien también se hace llamar Felipe M, mantendrán la [prisión preventiva](#) como medida cautelar, por decisión de juez de control. A los dos se les acusa de usurpación de funciones públicas y uso indebido de uniformes e insignias; fueron capturados en la antigua carretera a Chapala y avenida Las Torres, en la colonia La Huizachera.

**DERECHOS HUMANOS**

**Pide ONU-DH detener a asesinos de periodista**

Luego de que se encontrara el cadáver del corresponsal de La Jornada, Luis Martín Sánchez, en Tepic, Nayarit; la Oficina en México del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, [condenó el hecho](#) y pidió una investigación eficaz para sancionar a los responsables. Según Tyler Mattiace, investigador de Human Rights Watch, con el asesinato del comunicador, suman seis muertes de periodistas este 2023.

**SEGURIDAD PÚBLICA**

**Queman vivos a choferes en Chilpancingo, y alcaldesa de Morena se aferra al cargo**

Mientras la alcaldesa de Morena, Norma Otilia Hernández, sigue sin dejarse ver tras la publicación de fotos y el audio donde saluda al líder de la organización criminal Los Ardillos, Celso Ortega; y luego de que se filtrara un mensaje de voz que muestra cómo lo único que le preocupa es mantenerse en el cargo; [la tarde del sábado seis choferes fueron asesinados](#), dos de ellos quemados dentro de los taxis, otros cuatro quedaron heridos y nueve unidades más fueron baleadas e incendiadas. Esta ola de violencia convirtió a Chilpancingo en un "pueblo fantasma", condición que mantuvo ayer domingo, hasta que poco a poco empezó a circular el transporte, bajo la advertencia de que al primer disparo volverían a replegarse. La del fin de semana no es la primera crisis de inseguridad y violencia que vive la ciudad, el año pasado grupos criminales fueron por los distribuidores, repartidores y vendedores de pollo y nueve fueron asesinados en una semana y no obstante esto, Hernández Martínez afirma que "todo está bien" y no la tumbarán.

**NACIONAL**



**Muere Muñoz Ledo: 'tribuno agudo, polemista fiero, diplomático sagaz', pero...**

Envuelto en elogios, algunos tamizados por [discretas críticas](#); así se fue Porfirio Muñoz Ledo, quien murió ayer a los 89 años. Dos mensajes perfilan lo que se viene, el de Gerardo Fernández Noroña y el de Xóchitl Gálvez, Si bien para ambos fue un [gran político](#) y orador excepcional, difieren por las posturas que defendió en los últimos años. Para Fernández Noroña, Porfirio extravió su camino, mientras que Gálvez Ruiz lamentó la falta que harán "su inteligencia y su visión de Estado en la lucha contra el autoritarismo del actual gobierno." Algo parecido dijo el presidente López Obrador, quien lamentó la muerte, a pesar de las discrepancias de los últimos años. Una razón para los reparos de los morenistas fue que el ahora fallecido dijo en mayo, que derivado del [proceso interno](#) para seleccionar a quien será el candidato presidencial. "Morena se va a desmembrar (...) porque no tienen congruencia ideológica". Las pleitos de las "corcholatas" por los [gastos de campaña](#) sin revisar lo confirman.

**INTERNACIONAL**

**Matan a seis a puñaladas en una guardería de China**

Hace unas horas, cuando los padres dejaban a sus hijos para las clases de verano, un hombre de 25 años apellidado Wu, [fue arrestado](#) como sospechoso del apuñalamiento de seis personas, entre ellos tres niños, en una guardería de Cantón, en el sureste chino. La policía describe el caso como un "asalto intencionado", pero no ha dado más detalles sobre el posible motivo.

**DEPORTES**



**Apuñalan a médico que abusó de cientos de gimnastas y niñas**

Dos personas familiarizadas con el caso de abusos sexuales cometidos por un médico deportivo revelaron que el sentenciado fue apuñalado en repetidas ocasiones en la Penitenciaría de Coleman, en Florida. [Sobre la condición del doctor, que entre sus víctimas sumó gimnastas olímpicas](#), se dijo que era estable.

**CULTURA**

**Piñeiro es favorita para repetir en premio a novela policiaca**

Tras haber ganado hace dos años el Premio Dashiell Hammet, en la Semana Negra de Gijón, con "Catedrales", la argentina Claudia Piñeiro vuelve a ser finalista de este galardón con "El tiempo de las moscas", [donde le da](#) a estos insectos un simbolismo particular, ya que son vitales en la entomología forense para aportar datos en la investigación de un crimen.

